Слабое звено
Лукас закончил свои мучения в «Милане». Бразилец был приобретен для другого тренера и, совершенно, для другой игры. 
Вся эта история похожа на фильм, у которого интересное начало, но концовка… Концовка такая, что ее лучше не видеть.
Вы подумаете сейчас, а почему я пишу именно про этого парня? Что он такого сделал в составе «Милана», что вызвал у меня такое разочарование всей ситуацией?
Скажу так, в футболе много романтики, она практически повсюду. У каждого болельщика есть история из футбола, про футболиста, клуб, владельца клуба, да даже про персонал клуба, от которой возникает что-то теплое внутри. И это прекрасно, потому что это и делает спорт таким притягательным.
Я всегда тяжело переживал уход футболиста, который сделал все возможное, чтобы заиграть. Лукас, правда, сделал все возможное. 
Он приходил, как вундеркинд, которого руководство клуба увело у «ПСЖ» и «Барселоны», это не могло не радовать. Бразилец начал ярко, в стиле всех футболистов своей страны. Финты, необычные проходы… И фанаты «Милана» радовались, что к нам пришел игрок, который сделает игру ярче, добавит красок. И согласитесь, Лукас Пакета образца первого сезона в Италии – это интересное зрелище, наполненное акробатическими приемами и нестандартными решениями.
Если говорить о статистике, то - первом сезоне, Лукас провел на поле 1654 минуты, забил 1 мяч и выполнив 4 голевых передач.
Да, цифры не впечатляют, но игра в его исполнении была яркая, и многие в свете его финтов, закрывали на это глаза. «В следующем сезоне будет сильнее!» - так многие говорили, и писали в комментариях этого сообщества под постами про бразильца (я за него переживал, поэтому следил за этим). 
А потом, смена тренера, смена видения игры. Я не буду обсуждать хорошо это или плохо, результат той смены тренера мы с Вами видели сами, и итоги уже давно подведены, финальные фразы сказаны. Единственный, кто ничего не сказал – Лукас Пакета. Он не выносил ссор из избы, продолжал тренироваться, поддерживать тренера и стараться войти в ту схему, по которой играла команда, за это ему огромный респект, потому как в нынешнем положении клуба не хватает еще и плохой атмосферы в раздевалке. 
В итоге… А в итоге, 626 минут за последний сезон, 0 результативных действий. 
И теперь необходимо подвести итог. Для Лукаса - переход в «Лион» хорошая возможность реанимировать свою карьеру. В команде его будет ждать Депай (если, конечно, ничего не успеет поменяться), у которого с ним много общего, если смотреть на карьеру. Мемфис смог, думаю, Пакета тоже сможет. А для «Милана» уход бразильца тоже положительно повлияет, не смотря на потерю в разнице на 15 миллионов. Лукас Пакета – последний ушедший игрок, купленный для другого тренера и схемы, остальные либо уже поменяли клубную прописку, либо приспособились и получают игровую практику.

Перевод
Weak link
Lucas has ended his suffering in Milan. Brazilian was bought for another coach and an entirely different game.
This whole thing is like a movie with an interesting beginning but with a horrible ending, no one would like to see.
You are going to think, why am I even writing about this guy? What did he do in the squad of AC Milan to disappoint me that badly?
I’ll put it this way, there is too much romance in football, it’s almost everywhere. Every fan has a story from the football, about the player, club, owner, even about club staff, story which warm up. It’s amazing, which is why this sport is so attractive. It’s always been pretty hard for me to get over the departure of a player who did his best to show “A” game. Lucas has really done his best.
He came as wunderkind management stole from PSG and Barcelona , there were many reasons to be happy about this. His start was bright in the style of all players from his country. Tricks, unusual moves. Fans of AC Milan were excited about a new player who could brighten up and adorn the game. And honestly, gents, during his first season in Italy, Lucas Paqueta was a crowd puller, whose show was full of acrobatic techniques and creative solutions.
Speaking of first season stats- 1654 minutes on the field, 1 goal and, 4 assists.
Yes, numbers aren’t impressive, but his performances were flamboyant and his tricks made many people forget about stats. “Next season will be better” – many people were telling and writing in the comments of this community under the posts about Brazilian (I cared about him, that’s why I kept an eye on that)
But then a new coach and a new vision of the game came. I don’t want to discuss whether that’s good or bad, we witnessed the result of the arrival of a new coach, the results were summed up, words were said. The only one who said nothing is Lucas. He kept it in the family, he kept working out, supporting the coach and, trying to adapt to the scheme, the team stuck to, kudos to him for that, because in a current situation, the last thing the team need is a bad climate in the locker room.
Eventually, stats of the last season stipulate 626 minutes on the field, 0 under goals and assists.
And now, I should sum up. Transfer to Lyon is a good opportunity for Lucas to revitalize his career. His new teammate Depay will be waiting for him (if nothing changes), who has a lot in common with him, with regard to career. Memphis did it, so I think Lucas can do it too. For Milan, the departure of the Brazilian is also a positive step, despite the loss of 15 million in difference. Lucas Paqueta is the last departed player, who was bought for another coach and scheme , the others are either play in new clubs or adopted and get chances. 


